

Besuch in der Stadthalle

Am 19.10.1977 war in unserer neuen Stadthalle eine Gauglervorführung. Einige Schüler aus unserer Klasse gingen zur dieser Veranstaltung. Als wir unsere Jacken bzw. Mäntel an der Garderobe abgegeben hatten, wies man uns in den kleinen Saal. Bevor die Künstler kamen, erklärte uns einer der Veranstalter, was überhaupt das Wort „Gaugler“ bedeutet. Danach kamen sie nun - die Gaugler. Die Künstler brachten ein vielfältiges Programm. Am Anfang stellte uns ein Mädchenballett und junger Mann Plastiken aus unserer Stadt vor. Danach machte uns der 12-jährige Kolja aus Moskau mit russischen Volksliedern bekannt. Dann kamen viele junge Zauberer, die fast nur mit bunten Tüchern zauberten, und ein malender Künstler. Derselbe bat sich ein Mädchen

auf die Bühne, die ihm „z“ auf ein weißes Blatt Papier zeichnen sollte. Von diesem „z“ zauberte er viele lustige Geschichten, die wir erraten sollten. Und dann war es auch schon vorbei. Wir bedankten uns mit einem Beifall und gingen nach Hause.

Kerstin Kratzsch

12.12.1977